

Les églises chrétiennes de Jérusalem ont appelé à un cessez-le-feu immédiat et durable dans la bande de Gaza



Service de communication du DREE, 31.03.2024. Les chefs des Églises et des communautés chrétiennes à Jérusalem ont publié un message commun à l'occasion de la fête de Pâques, que plusieurs Églises célèbrent cette année le 31 mars.

« Nous, patriarches et primats des Églises de Jérusalem, bien que fêtant cette année [Pâques] à deux dates éloignées, proclamons ensemble au monde la Bonne Nouvelle de la Résurrection du Christ, annoncée pour la première fois par les anges il y a près de deux millénaires dans ce tombeau vide, ici, dans la sainte ville de Jérusalem », écrivent les auteurs du message, cité par l'agence Ορθοδοξία.

Parlant de la situation en Terre sainte, ils soulignent : « (...) nous réaffirmons notre condamnation de tous les actes de violence commis au cours de cette guerre destructrice, notamment ceux qui sont dirigés contre les civils innocents, et nous réitérons notre appel à un cessez-le-feu immédiat et

durable. »

Les hiérarques chrétiens ont aussi appelé à une distribution rapide d'aide humanitaire, à la libération de tous les prisonniers, à l'accès libre des médecins et du personnel médical, équipés comme il se doit, aux malades et aux blessés, à l'ouverture de négociations visant à mettre un terme au cycle de la violence.

Seulement ainsi, assurent les chefs des Églises chrétiennes de Jérusalem, pourra-t-on enfin « trouver une solution complète en vue d'une paix juste et durable ici, sur cette terre où notre Seigneur sacrifia sa vie pour proposer au monde l'espoir d'une réconciliation. »

Le texte contient aussi un message aux chrétiens de Gaza qui passent actuellement par des dures épreuves, notamment à ceux qui ont trouvé refuge dans les églises Saint-Porphyre et de la Sainte-Famille, ainsi qu'aux employés et aux bénévoles de l'hôpital Al-Ahli et aux patients dont ils prennent soin. « A eux, à tous ceux qui attendent avec foi la Résurrection du Christ même dans les ténèbres actuelles, nous adressons le message d'espérance de saint Paul : Car j'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur (Rm 8,38-39).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91611/>